
INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA

OGGETTO: Piazza della Repubblica

Consigliere proponente: Marco Semplici
Altri firmatari: Marco Stella, Jacopo Cellai, Mario Tenerani, Emanuele Roselli

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
Preso atto dell’intervista rilasciata al  quotidiano “La Nazione – Firenze” dall’Assessore alla 
Cultura  Sergio  Givone  che  illustra  un  <<grande  progetto  per  il  rilancio>>  di  Piazza  della 
Repubblica

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1. Se condivide i contenuti dell’intervista rilasciata dall’Assessore con delega alla Cultura a 
“La Nazione – Firenze” in data 5/3/2014 inerente il futuro di Piazza della Repubblica;

2. In caso affermativo, quali sono gli step amministrativi e politici per la realizzazione del 
<<grande progetto per il rilancio>> di Piazza della Repubblica entro la fine del mandato 
amministrativo.

Marco Semplici

Firenze, 6 marzo 2014


